



Otro elemento importante que descubre esta última encuesta, prima en un futuro mapa electoral a Izquierda Unida, que parece que tiene una posibilidad de resurgir de sus cenizas, atrayendo el voto de castigo a ZP, y el mismo efecto puede producir en las filas UPyD recabando apoyos de gente indecisa que al final se decanten por esta nueva fuerza política [José Villegas](#) .-El resultado de algunas encuestas realizadas por

medios de comunicación influyentes ofrecen un malestar de la ciudadanía respecto a los actuales dirigentes políticos. Según se desprende de las encuestas más de un 69% de la población no quiere a ZP como presidente, pero introduce un dato nuevo pero ya muy rumoreado y es que RJ (Rajoy) tampoco se ha ganado la confianza ni tan siquiera entre su propio electorado y es que se puede seguir haciendo un diagnóstico muy similar en Andalucía, puesto que ni Griñan, ni Arenas, despiertan el interés que se espera ante unas futuras elecciones regionales puesto que siembran desconfianza o antipatía.

La corrupción, la mentira, la falsedad y el incumplimiento, representan por regla general, a cualquier líder político por lo tanto una cosa es predecir un cambio político en el gobierno y otra cosa muy distinta es el respaldo popular que los ciudadanos depositan en la persona que está al frente del partido socialista o del popular.

Ni unos, ni otros se han ganado la estima, ni la confianza, ni ZP es un plato de buen gusto, ni RJ es una perita en dulce, pero sin embargo van de costa a costa pregonando bondades que el electorado sabe que son misivas retóricas de un discurso vacío de sinceridad.

Otro elemento importante que descubre esta última encuesta, prima en un futuro mapa electoral a Izquierda Unida, que parece que tiene una posibilidad de resurgir de sus cenizas, atrayendo el voto de castigo a ZP, y el mismo efecto puede producir en las filas UPyD recabando apoyos de gente indecisa que al final se decanten por esta nueva fuerza política.

Sería interesante que se encargará una encuesta similar en nuestra localidad, donde contemplara esas mismas variantes, y seguro que nos llevaríamos más de una sorpresa, quizás la Alcaldesa no sea tan impopular como dicen, ni los populares representen a ninguna alternativa, pudiera ser que el empeño de los Andalucistas muestre un buen resultado, se podría dar la confirmación de que IU adquiere más apoyos y quizás nos llevemos sorpresas

con los partidos independientes.

Aún seguimos esperando propuestas y soluciones útiles, puesto que un gran número de personas con menos cerebro que un mosquito, solo son capaces de crear incertidumbre entre sus adeptos, el liderazgo invisible es inservible, la risa falseada en el rostro es una muestra de debilidad, y la incapacidad para reivindicar lo que realmente importa es una señal inequívoca de inoperancia, pero parece que estos mal llamados líderes, no tienen la misma sensibilidad que los sanluqueños.

Quisiera conocer estos datos a nivel local, es cierto que el primero en sorprenderse sería un servidor, puesto que debemos reconocer que expresar el pensamiento individual no equivale a ninguna verdad absoluta, pero es evidente que cuando uno vierte una opinión, trata de que sea razonada y equilibrada, por lo tanto esa duda por saber quien goza del apoyo o la confianza de los sanluqueños, evidencien un sentimiento general de que a los electores realmente ni les gusta los unos, ni prefieren a los otros.

<http://josevillegasrosa.blogspot.com/>